

令和5年12月11日(月)

校長室より(122)



こんにちは。

先週金曜日(8日)は、午前中に手術1か月後の検査(血液、レントゲン、心電図、超音波)と診察があったので8:30ころに学校を出て病院に行ってきました。11:50ころ学校に戻ってきて、検食をして、再び13:00過ぎに学校を出る出張がありました。そんなこんなで、金曜日はこの「校長室より」を書けませんでした。

検査の結果は順調で、ほぼもとの身体に戻っているようなので、次の検査と診察は3か月後でよくなりました。診察の最後に先生に「もう、走ってもいいですか？」と恐る恐る聞いてみたところ、「自分の限界まで追い込むほどのペースでなければ大丈夫ですよ。」と言われました。新しい年2024年になったら、少しずつ走ることにします。ちなみに私は、これまで自分を限界まで追い込むほど走ったことは、一度もありません。

今週も今日、明日、明後日と午後に出張があって、木曜日が6年生校外学習、金曜日が2年生校外学習なので、これを書けない日があったら、ごめんなさい。

1棟と2棟の渡り廊下から中庭を見ると銀杏がきれいに色付いていました。木のすぐ近くの視聴覚室の窓からも見てみました。

